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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 令和３年度予算について 

(1) 市税収入の減及び感染症関連のコスト増への対応について 

(2) 財政調整基金の減少に対する歯止め策について 

 

２ 施政方針について 

(1) 希望と和合の旗印を掲げた市長の決意について 

 

３ 横須賀再興プランとＳＤＧｓについて 

(1) 横須賀再興プランの進捗状況と達成度への評価について 

(2) ＳＤＧｓの推進について 

ア 推進体制の在り方についての研究内容及び進捗状況につい
て 

イ 学校現場におけるＳＤＧｓ教育に対する教育長の考えにつ
いて 

発言者氏名  二見英一 

発言の会議  令和３年 ２月２６日  本会議 
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ウ ＳＤＧｓゲームの活用に対する教育長の所見について 

 

４ 脱炭素社会の実現に向けた取組及び行政のデジタル化について 

(1) 2050 年脱炭素社会の実現に向けた取組について 

ア 「横須賀市ゼロカーボンシティ宣言」に踏み切った思い及び
今後の脱炭素社会実現への意気込みについて 

イ 「低炭素で持続可能なよこすか戦略プラン」の取組成果への
評価について 

ウ 同戦略プラン策定時とは社会経済情勢が大きく変化した現
状に対する認識について 

エ 「（仮称）よこすかブルーカーボン・プロジェクト」の事業
展開について 

オ 洋上風力発電誘致の可能性について 

カ エネルギーの地産地消に向けた新たなスキームについて 

キ ＣＯ２削減効果を市内企業と排出量に応じて取引する仕組
みづくりについて 

ク 脱炭素社会の実現へ向けた基金の創設について 

(2) 行政のデジタル化と市民サービスの向上について 

ア デジタル化推進を担う部局において、さらなる人材強化、予
算配分拡充及び他部局におけるデジタル関連業務を一元管理
化することについて 

イ デジタル活用支援員推進事業を活用した高齢者等への講習
会の開催について 

ウ ＲＰＡが一定程度、導入された段階における内部統制管理の
実施について 

エ 職員用イントラネット掲示板等を活用した行政系ネットワ
ークのデータセキュリティー意識向上の徹底について 

オ クラウドサービス活用下における学校が保有する情報の取
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扱基準の遵守及び個人情報管理の徹底に係る教育長の考えに
ついて 

 

５ スポーツを活用した地方創生について 

(1) スポーツの力を活用し、創造的な方法で地方創生を行うこと
について 

(2) 大規模スポーツイベントの計画において、スポーツとＳＤＧ
ｓの新しい価値創造により具体的な施策を推進することについ
て 

(3) 谷戸地域のトレッキング等の公民連携によるスポーツツーリ
ズムの展開について 

(4) 本市の豊富なスポーツイベントコンテンツを都市発展のプラ
ットフォームとして積極的に展開することについて 

(5) ＦＭ戦略プランに基づき廃止される公共施設を地域スポーツ
の拠点へ転用することについて 

(6) ｅ－Ｓｐｏｒｔｓを身近な生活向上ツールとして幅広く展開
する取組について 

 

６ 浦賀ドックについて 

(1) 寄附に関する率直な思い及び信頼関係の構築に至ったエピソ
ード等について 

(2) レンガドックや周辺の学術調査を行うことについて 

(3) レンガドックに隣接する護岸整備や遊歩道延長等の環境整備
を行うことについて 

(4) 観光案内ができる人材の育成及び貴重な歴史遺産を広く周知
する方法について 

(5) 一般公開に当たっての今後のルートミュージアム構想におけ
る方針について 
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(6) 事業展開に当たっての国や県との連携の必要性について 

 

７ 子育て・福祉環境の充実について 

(1) 養育費確保支援に向けた体制強化について 

(2) 子育て・福祉の総合相談について 

ア デジタル化の推進により総合的な子育て支援事業のさらな
る質の向上を図ることについて 

イ 福祉の総合相談における複雑で多岐にわたる支援に対応で
きる人材の育成について 

(3) 子ども食堂に関する調査及び支援の検討を行う必要性につい
て 

 

８ 教育環境の充実について 

(1) 横須賀スクールスマイルプランにおける効果検証の実施及び
さらなる働き方改革推進の必要性について 

(2) 特別支援教育について 

ア 特別支援教育免許を取得していない教職員が特別支援教育
を担当するに当たっての対策について 

イ 速やかに同免許を取得するための工夫について 

ウ 充実したデジタル教材の活用方法について 

エ さらなる特別支援教育の充実により、優れた才能を伸ばすこ
とについて 

(3) 一人一人に寄り添い、徹して一人を大切にする教育の推進に
ついて 

ア 教育委員会と連携して、スクールコミュニティ事業を自己肯
定感の育成にも焦点を当てた取組とすることに対する市長及
び教育長の所見について 
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イ 子どもたちの問題を身近にサポートできるのがほかならぬ
教師であるとの考えについて 

(4) ＩＣＴを活用した新たな教育環境について 

ア ＧＩＧＡスクール構想の準備状況について 

イ ＩＣＴスキルアップのための教員研修について 

ウ 検討しているデジタルコンテンツの内容及び横須賀ならで
はのコンテンツについて 

エ 家庭学習へのパソコンの活用に向けた課題認識について 

オ 家庭学習にパソコンが活用できるよう環境整備を早く整え
る必要性について 

(5) 新たな時代に即した図書館の在り方について 

ア 新たな時代に即した図書館の在り方を再検討する必要性に
ついて 

イ 点字図書館においてＩＣＴを活用した電子図書館機能を導
入することへの市長の所見について 

ウ 今後の立地適正化計画や都市計画マスタープランの改定等
の際に、図書館の複合化を中心とした施策を盛り込む必要性に
対する市長及び教育長の所見について 

 

９ 高齢化社会に対応した施策について 

(1) セルフケアチェックシートを作成及び配布し、さらなるフレ
イル予防対策を講じることについて 

(2) 新たに策定する「市営住宅の長寿命化計画」において、バリ
アフリー化等により既存住宅の住環境改善に力を入れる必要性
について 

 

10 防災減災への取組について 

(1) 災害リスクがある地区からの移住も含めたまちづくりの在り



二見英一 議員 

- 6 - 

方を検討する必要性について 

(2) 「気象防災アドバイザー」を活用した防災力強化の推進につ
いて 


